

Challenge

黒部市立明峰中学校

1学年だより 第7号

令和6年11月28日(木)発行

～合唱コンクールが開催されました～

10月29日(火)に、コラーレにて第5回合唱コンクールが行われました。どのクラスも、学年リハーサルの時よりもさらに歌声・表現に磨きがかかっていました。また、2・3年生の合唱を聴いて心を動かされたという声も多く、今後の成長が楽しみです。

コンクールの様子は、ケーブルテレビでぜひご覧ください。ケーブルテレビでの放送の詳細については、決まり次第お知らせします。



最優秀賞

1年1組

優秀賞

1年3組



☺「合唱コンクールを振り返って」(各クラスの指揮者にインタビュー)

・1組は最初の交流会ではまだまだ練習不足で、他学年の歌声に圧倒されてしまいました。しかし1組はそこから練習を重ねました。また、当日は最高のコンディションで歌うことができました。1組全員満足でした。しかし先輩たちの歌声は素晴らしく、自分たちも3年生のように歌えるように来年も頑張りたいです。
(1組男子)

・合唱コンクールを終えて一番に感じたことは「みんなうまくなっている」ということです。最初は私語をして練習をしない人がいたり、練習会では合唱が止まったりすることがありました。しかしみんなで話し合っ、練習を続けることで優秀賞をとることができました。最優秀賞は取れなかったけれど、仲間と協力してつかった最高の結果だと思います
(3組男子)

・5組は最初とても声が小さく、音程が外れていました。交流会では他学年の歌声や表現力に感動しました。それから日々練習をしていくうちに上達していき、本番ではミスがなく、練習でしてきたことを発揮できました。賞は取れませんでしたでしたが、最高の歌を歌うことができました。
(5組女子)

・私は今回の合唱コンクールで、自分に自信をもつことができました。最初はリーダーとして引っ張っていくことができるか不安でした。でも、先生やパートリーダー、クラスメイトのみんなが支えてくれて、自信をもって活動することができました。これからも自信をもって、みんなの期待に応えられるように声かけをし、クラスをさらによくしていきたいです。
(2組女子)

・広いカーターホールセンターで全校生徒からの注目が集まる中、僕の指揮で歌がはじまりました。みんなが歌いやすいように指揮することが役目でしたが、初めての経験でとても緊張しました。しかし、自分の最大限の力を出してクラスみんなと心を1つにし、一生懸命頑張りました。賞は取れませんが、クラスみんなと協力したという成果を得られたのでとてもよい合唱コンクールでした。
(4組男子)



～「SNS 講演会」が行われました～

11月19日（火）にインターネットやSNSの適切な使用法について学ぶことを目的とした「ネットトラブル防止講演会」を開催しました。

インターネットやSNSは便利な反面、意図せず様々なトラブルに巻き込まれてしまう危険性をはらんでいます。ご家庭でも、お子さんがインターネットやSNSを適切かつ安全に使用できるよう、話し合ってルールを決めたり、使用状況を見守ったりしていただければと思います。



☺ 生徒の感想より（一部抜粋）

<p>・私たちがネットを使用しているときは常に犯罪となり合わせであることと、1度言ってしまったことは消えないということに改めて気付きました。これらに気をつけて、これからもインターネットとSNSを正しく安全に使っていききたいと思います。</p> <p style="text-align: right;">（1組女子）</p>	<p>・私は講演会を聞いてやはりインターネットはとても便利だけど、その裏側にはとても怖い世界があることを改めて理解しました。私はLINEなどで変なことは書かないように細心の注意を払っているけれど、それでもトラブルに巻き込まれる、または自分が加害者になると考えると本当に怖いと思いました。これからはメディア依存にならないように注意し、他の人を傷つけないよう安全に使っていききたいと思います。</p> <p style="text-align: right;">（2組女子）</p>
<p>・ネットは楽しく遊んだり、友達と会話ができる便利なツールだけれど、知らない人と仲良くなりすぎると犯罪に巻き込まれる可能性があります。また友達の陰口を言ったりするなどいじめにつながることを学びました。ネットは楽しい面と負の面があるので、使い方を気をつけないといけないツールだと思いました。</p> <p style="text-align: right;">（5組男子）</p>	<p>・いつも気をつけているけれどスマホの利用時間が長くないようにしたいです。また、ワンクリック詐欺などにもより気をつけていききたいと思います。LINEなどでのトラブルで相手にいやな思いをさせないように常に相手の立場に立って勘違いがおきないように気をつけていききたいと思います。</p> <p style="text-align: right;">（4組男子）</p>

☺ 12月より英語科担当に変更があります

12月1日より、明井由香先生が2組と4組の英語の授業を担当されます。また、週に1度、1組と3組と5組の英語の授業にT2として出られます。

	1組	2組	3組	4組	5組
T1	越間	明井	越間	明井	越間
T2	明井	越間	明井	越間	明井

明井 由香（みょうい ゆか）

皆さんと残り少ない1年生の時間を
楽しみたいと思います。

よろしくお祈いします。



< 12月の主な予定 >

- | | |
|-------------------|-------------------|
| 12月 7日（土）数学検定 | 12月24日（火）終業式 |
| 12月11日（水）生徒会役員選挙 | 給食最終日 |
| 立会演説会・投票 | 12月25日（水）～1月7日（火） |
| 12月18日（水）～20日（金） | 冬期休業 |
| 三者懇談会 | |
| 12月23日（月）生徒総会・任命式 | |

